

新和時報

前文言
月十七日發行の號
「山主」に中り「ゲ
ー」シ一論説より抜粋
グラナダ転住所の開鎖
は吾々のとりまつた恥
多き事件に最後の終止
符を打つた。

車位所開鎖に対する見解

事件は莫反面逼迫せり
間ありながら亦され
た忠誠の義理である。
又更に今一つ暗昧な事
は米國民とは世界各國
から集つた異民族の子
孫に与へられた天賦の
権利たる事実である。
最後に、此の不幸が出来
事を通して吾親愛なる

之の戦は実に複雑した
闇黙で複々な方面から
挑まなければなりませ
ん而して結果は一朝一
夕では現れませんからレ
私は自覺正しい好景が
過去三年の中に見えた
と思ひます。W.R.A文が
日本人を因縁に取扱へ
と言ふ運動に努力して

（前号より續く）
而のでは無い白人至
の兵士が日系兵と共に
戦つた者又其のしこー
ドを知つて居る者は或は
日本兵と共に仲睦もた
つた者も皆此の正義を
なせりと云ふ要水をして
なす。彼等の要求は睡
かれて乃至す又白系人
等は實際不許めて來

著です。貴殿のたゆ子さる協力が此の仕事をおながきにする事であります。

声出した。ワーレンより
陸軍卿ハーダー・ソーン宛電
報は「之が行はれりヒレ
たら非常な困違ひであ
リ悔を後追残すものだ
のみならず假還中の日
系人に温情を示してお
けにありこんな事をす
るは混乱を生す」とあり
彼はしきりに撤職指団
説を否定してゐる。

米戦史最高の叙事に輝く吾四二部隊に童松て珍秀な戦功物語り。東港タロニケル紙所載陸軍省の命を受けて曰系兵の忠勇振りを加減遊説中の四二部

の故障で浮き上つた
潜水艦を見出し、小艇隊は
時を惜さず五十ミリ機銃と迫砲を以って攻撃を
開始。十五分の後には潜水艦を生け捕り、
船内を点検して走行装置を修理する作業に着手した。

とを比べて見られたならば必ず此の人権協会と戦つた人々の努力が本筋に現れて居る事に同意存せると信じます実殿の提案に感謝します私は心から日本人が其の好ひ地方にWRA

せんせんの間で、西仙波会にて開放
の居候中は取り扱ひ
捕虜招聘？

木に縋つて
奥を求む

走った出来事である

ので、若し貴殿が今日
の状態と三年前のセン
タード岩原文七の症候
を併せて考へておられ
るが、河内医療教會担当
の今月を以て朗和仙教会

曰系市民は奇醜な試験に堪へ満員確信と誠実を失はなかつた事を記
據立てた。

陽附クローリー大尉は
次が如く語つた。
此の事件は迷へる部隊
を放出して約一ヶ月後に

中で各地米園人の演じ方せハ巨匠教今トシ書
友達を作つてゐます此
の友人の声は人種偏見
の不正を唱らしてゐる
なほ佛教青年会の最終
のサービスは九時半よ

外部定住欄

紐育市増設
新ホステル

東港乃准府で漁戶物廣
を営んで居たクラナダ
では區長を務め救濟部
顧問でもあり企業組合

此の住宅の支配人ツリ
でも治躍した事がある。
又躍荷では十四年間レ
ストラントを經營した。

サンタは一才に於ては
ホテルバー・デングハウ

スの経験があつた宿泊料
其他詳細は後報但し申

込は紐育市転住支局宛
早速手續をとらねばな

十日九日ミルオーキー
市ホステルに於て米國
は從來通す經常する。

良い仕事

東部諸州よりの
家庭果樹園野菜園養鷄
等の仕事でセニター民
は離れて申込む事が出
来たとへ十一月五日から

後にも送つて来る事と

思ふ。

東部諸州

の成田氏を參事員會の
事務所に訪れ度し。

■芋の種

里芋及長芋の種の入用

の方は5月10日迄

モールスのハムエルテ
レス住宅に居を構えて
ゐる。

土は招く東部諸州

捨てるがあれど捨ふ神あり

のジョブも細密なる調

査を経て凡て支局員の
之ならばと恩の物ば

かく不あると附加され

てゐる点は甚だ力強ひ

是もふたジョブは生だ

際して深甚力注意況す
みのである。

遂に時に未だ最平の過

部へ行くとと言ふ同連

が、今は將來に賃を取

る。今は將來に賃を取

る。今は將來に賃を取